
Piacenza, 30-1-17 

 

In data Odierna, a Piacenza, si è riunito il Direttivo dell’Associazione Arcigay – L’ATOMO Piacenza,               

alla presenza di: 

Valeriano Scassa (Presidente) 

Maurizio Rivoli (Vice Presidente) 

Davide Bombini (Consigliere- Segretario) 

Paola Romanini (Consigliere) 

Rita Mura (Consigliere) 

Davide Bastoni (Consigliere) 

Salvatore Godino (Consigliere) 

 

Con il seguente ordine del giorno: 

1. Lettura e verifica del verbale precedente (15’) 

2. Organizzazione e futuro del gruppo giovani (Salvatore) (1h). 

3. Proposta progetto sanità  (Davide Bastoni) (15’) 

4. Approfondimenti tematici di marzo e aprile (Paola) e maggio (Valeriano) (1h) 

5. Proposta presentazione libro del giornalista di skynews24 (Valeriano) (15’). 

6. Organizzazione corteo 17 maggio (30’) 

7. Varie ed eventuali 

8. CPIA 

 

Alle ore 21.15 il Presidente dichiara aperta la seduta. Viene nominato unanimemente Davide             

Bastoni segretario di seduta. Il Presidente pone in discussione il primo punto dell’ordine del              

giorno. 

PUNTO 1 ore 21.15 

Davide Bastoni legge l’ultima parte del verbale precedente, concernente le decisioni prese dal             

Direttivo. Ci si sofferma sul punto “Vengono confermati i responsabili di area e se ne darà                

comunicazione, insieme con il loro indirizzo email, agli organi di stampa”. Maurizio e Paola              

propongono di inviare agli organi di stampa gli indirizzi dei responsabili di area dopo aver creato                

per ciascuno degli indirizzi email standardizzati, per evitare il problema della privacy, con il              

formato: cognome.arcigaypc@gmail.com. Ognuno manderà un messaggio sulla chat Direttivo di          

Messenger all’avvenuta creazione della casella di posta. Quando tutte le caselle saranno attive,             

Valeriano si occuperà di inviarle agli organi di stampa come precedentemente deciso. Il Direttivo              

approva all’unanimità. 

 

mailto:cognome.arcigaypc@gmail.com


Salvatore propone di creare un pdf con tutti i contatti del direttivo e di inserirlo nella cartella di                  

google drive.  Il Direttivo approva all’unanimità. 

 

Valeriano comunica l’avvenuta creazione della cartella google drive. Comunicherà via chat le            

credenziali per accedervi. 

Davide Bastoni quindi continua a leggere le delibere del verbale precedente fino alla fine. Chiede               

che venga aggiunta, alla pubblicità che Maurizio fa del martedì sera, una frase in cui si espliciti il                  

momento di organizzazione e di dibattito delle proposte che è stato individuato nel Direttivo              

precedente come modifica del martedì sera. Il Direttivo approva all’unanimità. 

PUNTO 2 ore 21.30 

Salvatore afferma che il gruppo giovani sta crescendo in modo positivo. Si contano mediamente              

sette persone frequentanti. Propone, in accordo con Valeriano, di suddividere gli incontri in             

diverse tipologie: 

- Incontro a tema (su tematiche a richiesta, elaborazione di volantini, preparazione al pride,             

ecc). Valeriano propone come prima serie di incontri, il tema: la storia dei movimento gay 

- Incontro libero 

- Incontro con ospite (i primi due incontri potrebbero essere con Rita su AGEDO e con               

Maurizio sulla storia di Arcigay L’ATOMO, ecc) 

Valeriano riferisce di aver ricevuto completa disponibilità da Spazio 2 per quanto riguarda le              

attività del gruppo giovani (in particolare: libertà di orario di fine degli incontri al sabato,               

contenitore a disposizione del gruppo dove depositare cibo, ecc). 

Valeriano riferisce che il volantinaggio di pubblicità al gruppo giovani partirà a metà febbraio.              

Verrà eseguito tramite passaparola nelle scuole; nelle biblioteche e librerie; nei bar; nelle             

università; nei social network. Il volantino sarà bilingue (italiano ed inglese).  

Salvatore spiega che il volantino sarà generico sulla descrizione del gruppo giovani, ma che              

specificherà una data di benvenuto in modo da invogliare le persone che lo leggono ad               

organizzarsi per una data specifica (il 4 marzo). Al momento ritiene non fattibile per mancanza di                

persone disponibili, un volantinaggio di persona davanti all’uscita delle scuole. 

Davide Bombini si propone per creare il volantino con la data specifica. Valeriano e Davide               

Bombini propongono che le locandine siano senza data in modo che possano durare oltre il 4                

marzo, mentre i volantini siano con la data del 4 marzo. 

Valeriano riferisce che Annalisa Marcoccia pensa sia necessario motivare maggiormente coloro           

che sono già venuti ma che non si sono più ripresentati o che frequentano poco. 

Davide Bombini si dichiara favorevole alle proposte presentate da Salvatore e gli chiede se il tema                

della formazione politica dei giovani sia all’ordine del giorno. Salvatore pensa che al momento sia               

prematuro, ma che a lungo termine si potrà pensare ad organizzare banchetti e fare attivismo.  

Valeriano elenca le giornate di febbraio per il gruppo giovani: 

- 4 feb giornata a tema: primo incontro sulla storia del movimento gay (tenuto da Valeriano) 



- 11 feb: giornata a tema: che cos’è AGEDO (tenuta da Rita) 

- 18 feb: incontro libero 

- 25 feb: giornata a tema: il gender nelle scuole 

Salvatore propone di pubblicizzare gli incontri tramite la pagina facebook GLITCH del gruppo             

giovani e viceversa. 

Si chiederà ad Annalisa Marcoccia di occuparsi della pagina facebook di GLITCH e di farne               

pubblicità e strumento di promozione del gruppo, aiutata da Davide Bombini. 

Davide Bombini chiede a Salvatore se ha ancora l’idea di creare un gruppo di lavoro in appoggio al                  

gruppo giovani, sollevando dal lavoro nel merito il Direttivo. Salvatore conferma l’idea e ne              

elaborerà la proposta per il prossimo Direttivo. 

Si approva all’unanimità quanto è stato proposto e detto in merito al gruppo giovani. 

PUNTO 3 ore 22.00 

Davide Bastoni presenta la proposta che porterà all’incontro con Augusto Pagani, presidente            

OMCEO Piacenza, il 7 febbraio alle ore 12 presso la sede dell’ordine. (Vedi allegato per la proposta                 

nel dettaglio). 

Davide Bombini chiede a Davide Bastoni se è stato contattato da Michele Breveglieri (responsabile              

nazionale area salute di Arcigay). Davide Bastoni risponde che è stato aggiunto alla mailing list               

“salute” di arcigay e che è arrivata la richiesta di dare i nominativi di chi si occupa dei test HIV                    

nell’ambito della campagna “ProTEST” di Arcigay. Davide Bastoni al momento ritiene che Arcigay             

Piacenza non ha le forze per organizzare correttamente un’attività sanitaria di quel tipo. Il              

Direttivo risulta d’accordo unanimemente. 

Valeriano propone di organizzare un evento pubblico l’1 dicembre (in occasione della giornata             

mondiale contro l’HIV), per rendere noto il lavoro svolto da arcigay in ambito sanitario. 

Si approva all’unanimità quanto detto nel punto 3. 

 

PUNTO 4 ore 22.15 

Valeriano riferisce di aver chiesto a Luca Giacomelli (Avvocato Rete Lenford): fra un paio di               

settimane ci comunicherà le sue disponibilità per maggio. 

Paola riferisce di aver chiesto ad un suo amico F->M di Bologna, geometra. Sarebbe disponibile ad                

aiutarla per la conferenza di aprile su identità di genere ed orientamento sessuale. 

Per marzo Paola propone una serie di date in cui è disponibile: la settimana dal 13 al 18 marzo.                   

L’approfondimento sarà sulle donne e le donne lesbiche (parità di genere). Davide Bombini             

propone di sentire anche il Gruppo arcigay donne nazionale. 

Si decide unanimemente di aggiornarsi al prossimo Direttivo. 

PUNTO 5 ore 22.30 

Valeriano ricorda la proposta del giornalista Filippo Maria Battaglia di presentare il suo nuovo libro               

“Ho tanti amici gay” a Piacenza con il nostro sostegno. Il libro pare molto interessante per cui il                  



Direttivo concorda nel tentare di organizzare la sua presentazione anche a Piacenza.  

Valeriano informa che il giornalista ha chiesto a tutte le Arcigay d’Italia quindi non sarà facile                

incastrare le varie disponibilità. 

Rita propone di fare la presentazione in una libreria. Valeriano propone la libreria del Gotico.               

Valeriano chiamerà per sapere la disponibilità. Si decide unanimemente di attendere le            

disponibilità della libreria e del giornalista. 

PUNTO 6 ore 22.35 

Davide Bastoni propone il 20 maggio. Valeriano propone di chiedere il patrocinio del comune              

chiamando gli assessori Cugini e Piroli. Maurizio chiamerà entrambi. Maurizio propone il 13             

maggio in modo da avere margine di una settimana opzionale qualora ci fossero dei problemi.               

Viene approvato il 13 maggio ore 15 (concentramento 15, partenza del corteo alle ore 16) come                

data del corteo. 

Davide Bastoni propone di sentire anche tutte le altre associazioni interessate: AGEDO (Rita), UDS              

(Salvatore), Amnesty Intern (Valeriano), Libera (Paola), CGIL (Bombini), ACLI (Rita), Moschea           

(Davide Bombini), Ikea (Paola), OMCEO (Bastoni), Bayern (Bastoni), Armani (Bastoni), tutti i partiti             

(Bombini). 

Si decide di aggiornarsi al prossimo direttivo con le eventuali risposte delle persone/associazioni             

coinvolte. 

PUNTO 7 ore 22.50 

Davide Bombini illustra la sua proposta di chiedere al giornalista di Libertà Pietro Corvi di poter                

gestire uno spazio su Libertà a cura di Arcigay con un format già sperimentato dal giornale stesso.                 

Il Direttivo dà mandato a Davide Bombini di proseguire nell’indagine sulla disponibilità di Libertà. 

Davide Bombini segnala la necessità di avere un collegio dei revisori dei conti ed un libro contabile.                 

Valeriano si offre di chiedere a Paolo Colla, il suo commercialista, per avere un revisore dei conti. 

Rita ricorda che è necessario indire entro la fine di Aprile, l’assemblea dei soci per l’approvazione                

del bilancio. Si rimanda al prossimo direttivo la decisione della data. 

Salvatore pensa di elaborare una proposta sull’autofinanziamento dell’associazione e         

sull’organizzazione di una cena benefica. Si rimanda il tema a data da destinarsi. 

PUNTO 8 ore 23.00 

Valeriano afferma che Raffaella Raschellà si è proposta per seguire il progetto e di tenere le lezioni                 

agli stranieri. Valeriano ha anche sentito Francesco Mayo che però vuole essere pagato 200 euro               

per 6 ore. Si declina unanimemente l’offerta per esosità. Rita contatterà la vicepresidente di              

Agedo nazionale Elena Broggi, che farà la lezione agli insegnanti. Valeriano ricontatterà Raffaella             

per verificare la sua disponibilità anche in termini di tempo. 

Davide Bombini e Davide Bastoni comunicano che in febbraio si incontreranno con Edoardo             

Pivoni per far partire l’osservatorio politico in vista delle elezioni comunali di Piacenza in modo da                

poter iniziare a contattare le segreterie di partito. 

Alle ore 23.20 viene sciolta la seduta e riaggiornata al 23.2.17 alle ore 21 con il seguente ordine                  



del giorno: 

1. Lettura e verifica del verbale precedente (15’) 

2. Convocazione assemblea dei soci per l’approvazione del bilancio dell’associazione.         

Discussione sulla nomina di un revisore dei conti (tutti) (10’). 

3. Aggiornamenti sugli approfondimenti tematici di marzo, aprile e maggio (Paola e Valeriano)            

(15’). 

4. Aggiornamento proposta progetto sanità  (Davide Bastoni) (10’) 

5. Aggiornamenti sulla presentazione del libro di Filippo Maria Battaglia  (Valeriano) (15’) 

6. Aggiornamenti sull’organizzazione del corteo di Maggio (tutti) (15’). 

7. Aggiornamento sulla proposta di collaborazione con Libertà per uno spazio sul giornale            

(Davide Bombini) (15’) 

8. Osservatorio politico sulle elezioni comunali (Davide B&B) (30’) 

9. Varie ed eventuali 

 

 

RIASSUNTO DELLE DELIBERE PRESE: 

1. Si invieranno i nominativi dei responsabili area di arcigay Piacenza agli organi di stampa              

dopo che ogni responsabile avrà provveduto alla creazione di un indirizzo email personale:             

cognome.arcigaypc@gmail.com 

2. Verrà attivita la cartella google drive già creata 

3. La pubblicità del martedì sera conterrà anche la parte dedicata al dibattito delle proposte              

organizzative dell’associazione 

4. Sono approvate le proposte concernenti il gruppo giovani, il progetto salute, la            

presentazione del libro “ho tanti amici gay”, lo spazio da tenere su Libertà, l’osservatorio              

politico e gli approfondimenti tematici di marzo, aprile e maggio. Per tutto ciò ci si aggiorna                

al direttivo successivo 

5. Approvata la data del corteo contro l’omofobia: sabato 13 maggio ore 15 

6. Approvato aggiornamento sul CPIA 

 

 

Il Presidente                                                                                                                    Il Segretario 

Valeriano Scassa                                                                                                             Davide Bastoni 
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